

Camagüey enaltece la Cultura cubana

Última actualización: Jueves, 21 Octubre 2021 11:46

Visto: 437



Camagüey- Con la realización del buen arte de los creadores pertenecientes a la Asociación Hermanos Saíz (AHS) y al Fondo Cubano de Bienes Culturales (FCBC), filial provincial, a la entrada de esa última institución, se vivió a través de los trazos el Día de la Cultura Cubana.

La directora del FCBC, Belkis Cruz Zaragoza, expresó a Adelante Digital que “la pintada es una manera de unirnos y comprometernos con el patrimonio cultural cubano al igual que con la Revolución Cubana. Una muestra de ello es que ya cumplimos el plan de los cerca de 100 millones de pesos que debemos aportar a la economía del país en este año”.

En ese espacio fue reconocido el quehacer de la Asociación Cubana de Artesanos y Artistas y de 18 creadores del patio que ofrendaron varias de sus obras, de tipo decorativas o utilitarias, para los centros de aislamiento para enfermos o sospechosos de la COVID-19, institutos educacionales y hogares de niños sin amparo familiar. Según la directiva de la entidad, las donaciones superan un millón 300 000 pesos.

“Sin embargo, lo fundamental en este caso es el valor del altruismo de nuestros miembros de diversas generaciones como Ileana Sánchez, Emilio Wong, Ernesto Esquijarozza y Adrián del Pino, a los que hemos insertado en este programa que igual honra el aniversario 60 de la fundación de la Uneac y el 35 de la AHS”, agregó Cruz Zaragoza.

La Sociedad Cultural José Martí (SCJM), de esta demarcación, celebró también la fecha con la doble alegría por la conmemoración de su nacimiento a nivel nacional, el 20 de octubre de 1995, en La Habana. La presidenta de la institución martiana, Maricela Valido Portela, se refirió a la trascendencia histórica de La Bayamesa, escrita por Perucho Figueredo sobre su caballo, y que luego fuera cantada por el pueblo bayamés, y “a la necesaria defensa de un símbolo patrio como el Himno Nacional”.

Durante el encuentro le fue conferida la distinción Diamante con Alma de Beso a la martiana María Teresa Estrada González, por su labor como investigadora y promotora del pensamiento del Héroe Nacional de Cuba, José Martí, y su activa participación como integrante de la SCJM.

“Me siento honrada al recibir este grato homenaje a mis años como seguidora de la obra de El Apóstol. Sin dudas, es un impulso a continuar mi libro Un mundo de oro, en el que relato mis vivencias en una tierra plagada de lujos, pero incomparable con las riquezas espirituales de mi ciudad”, dijo la congratulada, quien se sintió a su vez feliz por recibir el mérito un día como hoy, insigne para todos los cubanos.

Por Yang Fernández Madruga/ Adelante

Fotos: Leandro Pérez Pérez/ Adelante